

Football : vers la création d'un club Mauves/Le Cellier

Les équipes de foot de Mauves et Le Cellier préparent actuellement la création d'un nouveau club. Arnaud Guérin (pour Le Cellier) et Sylvie Perrault (pour Mauves) présidaient le samedi 10 janvier une réunion pour présenter aux adhérents les perspectives du futur club.

Sylvie Perrault et Arnaud Guérin ont fait l'historique du partenariat et l'état des lieux sportifs. Actuellement, les équipes jeunes sont regroupées. Du foot à 3 aux seniors, l'entraînement est commun. Un constat a été dressé, en deux saisons, trois équipes seniors ont disparu sur les deux clubs et les deux équipes jouent au plus bas niveau de leur histoire. Les adhérents ados sont en baisse, pour jouer à 11, il faut 20 jeunes sur une saison. Les deux clubs de 150 adhérents



L'assistance a pu se projeter dans la perspective du futur club.

espèrent qu'à 300, ils pourront faire monter la qualité de l'encadrement et seront plus solides pour obtenir des subventions, offrir des perspectives d'évolutions sportives, avoir un meilleur encadrement, ainsi que de meilleures formations et plus de facilités pour le sponsoring. L'idée est aussi de gar-

der un tournoi tous les deux ans en alternance sur Mauves et Le Cellier.

En 2015, il sera à Mauves et dans deux ans au Cellier. Les présidents respectifs souhaiteraient également que la création d'un nouveau club, et l'élection d'une nouvelle équipe soient l'occasion de remobiliser des bénévoles.

Le projet définitif de naissance du nouveau club devra être déposé pour le 1^{er} mai 2015 et les deux associations dissoutes entre mai et juin 2015. D'ici là, les résultats de la consultation des adhérents seront connus et avis aux bénévoles et nouveaux adhérents qui voudraient s'investir dans le nouveau club.